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新委員、一丸となって『安全』を守る活動、そして『衛生』を改善する活動を
積極的に行ってまいります。社員の皆様、ご協力宜しくお願い致します。

今後の活動にご期待ください！

　私は以前、浦安舞浜勤務の時に一度受講して
おり、今回で二度目の受講となります。人の
記憶（私の記憶？）というのは曖昧なも
ので、『あー、なんとなくおぼえてる』と
いうような感じでした。しかし、人の命に
関わる事なので、実際にその場面に出くわすと、『あー、
なんとなく、、、、』ではすまされません！！とっさの判断でその
　　　　　　　　　　人の命や人生を左右してしまう事になるので
                                 す！そのためにも反復して講習を受け “その
                                 時 ”に備えたいです。AED講習は社員100
                                 パーセント受講！そして、何度も受講できる
                                 職場の環境作りを構築していきたいです。
　　　　　　　　　　今後も安全衛生向上委員会の皆様を応援、
                                 協力していきたいと思います。

　4月 16日に東大阪事業でAED講習会が行われました。今回で 4回目 ( 大阪 ) となります。
人命に関わる緊急事態に遭遇した時、救急車が到着するまでの間に適切な対応がとれる様、人工呼吸や胸骨圧迫などの
心肺蘇生を行うことはとても大切なことです。助かる命を助けるために、日ごろから正しい応急手当を身につけられる
よう、東大阪市消防局の方からご指導をいただきました。

　次回のAED講習会は 10月 ( 東大阪 ) を予定しております。まだ受講したことない方は是非、ご参加ください！！
安全衛生向上委員会は、 を目指しております。

　  AEDがどのような役割を担うのかを
   改めて学ぶ事ができました。また、正
   しい心肺蘇生法との併用で、さらに救
         命率を上昇させる事ができると知
           りました。今回初めてAED講習
             を受けたのですが、座学だけで
       　　　　はなく実際に模擬体験があ
    　　　　　　ったため、緊急時のイメージをしながら実践す
　　　　　　　る事ができました。現場では、常に危険と隣り
　　　　合わせであるので、もしもの場合は率先して行動がで
　　　　　きるように、今回学んだ事を活かしていきたいです。
　　　　　定期的に講習を受け、知識を持続させる事が大切だ
　　　　　      と思うので、次回もぜひ参加したいです。

　4月10日 関舞協主催の『第７回 技術安全講習会』
にて東京舞台照明さん、大阪共立さんとともに事故・
災害事例を発表する機会をいただきました。
初めて知ったのですが、各社に『安全衛生委員会』が
存在します。手を組んで向き合えば、撲滅できる事故も
ありそうだと感じました。業種は違えど同じ現場で働く
仲間として『横のつながり』を意識した活動も考えてい
きたいですね。

副委員長 井上啓輔 

社員受講100パーセント !

(大阪 )
・フォークリフト講習会＜東大阪＞ 5/12
・消防訓練＜東大阪＞ 5/12
（東京）
・安全講習会＜舞浜＞ 5/13
・防災訓練＜表参道＞ 5/16
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Information副委員長の一言 column.

東大阪事業所にて行われました！

復活 !?新連載！？

『FIFAワールドカップまで、あと43 日！』

大阪製作部のアニキ　田村 和将さん 大阪営業部のデキル娘　林 梨絵さん


